
 

 

 

 

 

【じんけんの花】  
 １２月１日（木）は、３時間目から「じんけんの花」を植えました。市のじんけん課から職員の方

が１名、人権擁護委員さんが２名来てくださいました。人権擁護委員の１名は、下川口小の元校長、

文野 貴之先生、もう１名は元保護者の出口 里奈さんでしたので、本校にゆかりのあるお二人を迎

え和やかに花を植えることができました。 

 花を植える前には、文野先生から花にも命がある 

ことや思いやりの気持ちを大切にしてほしいといっ 

たお話をしていただき、花の植え方も教えていただ 

きました。 

 
 

 

 

 

 

 

【幡多地区教育文化展入選者】 
 毎年、「一条大祭（いちじょこさん）」（今年は１１月２３日・２４日）に合わせて中村小学校の体育

館に幡多地区教育文化展の作品が展示されています。入賞者には案内文書が事務局から届いていま

したので、見に行かれた方もいると思います。 

 本校からの入賞者をお知らせします。 

 

 ◆「画」の部 

  １年 瀨川 瑠奈  ２年 溝渕  成  ３年 竹葉 陽風  ４年 濱田 結芽 

  ５年 中山 未悠  ６年 谷岡 結衣 

 

 ◆「書」の部 

  ３年 瀨川 蘭珠  ４年 内原 瑠泉  ５年 濱田 優衣  ６年 道岡みいな 

 

 

 

せんだん 
下川口小学校  令和４年１２月１２日（月）１７号 

教育目標 『かしこく ゆたかに たくましく』 

今年の花は、パンジー、ビオラ、キンギョソウ、ノースポールの４種類

です。卒業式の式場に飾ったり、子ども民生委員活動で訪問しているお宅

に持って行ったりする予定です。心を込めて育てていきましょうね。 

おめでとう！ 



【いきいきサロン訪問】 
 １２月７日（水）に貝ノ川郷地区の「いきいきサロン」に３・４年生が行って 

来ました。ここ２年間はコロナウイルス感染症のため実施できていなかったので 

すが、３年ぶりに感染対策を行いながら実施することができました。 

 この日を楽しみにしていた３・４年生。自己紹介をした後、『もみじ』の歌を歌うと、おばあちゃ

ん達も一緒に口ずさんでくれました。そして、『レッツゴー・ソーレ』という曲をリコーダーで演奏

し、クラッピング（手拍子だけで奏でる音楽）を披露しました。その後は、用意していただいたすご

ろくで一緒に遊んだりたこ焼きづくりにも挑戦させてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 とても楽しく有意義な時間を過ごせたと思います。この実施にあたっては、日頃から民生委員で

お世話になっている芝岡 理恵さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。 
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生
き
生
き
サ
ロ
ン
に
行
か
せ
て
い
た
だ
い
て
、
あ
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と
う
ご
ざ
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ま
し
た
。 

 

わ
た
し
は
、
リ
コ
ー
ダ
ー
を
き
れ
い
な
音
で
ふ
く
こ
と
が
で
き
る
か

ど
き
ど
き
し
て
い
ま
し
た
。
で
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、
上
手
に
で
き
て
よ
か
っ
た
で
す
。

ク
ラ
ッ
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、
音
が
ず
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な
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に
し
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学
校
に
帰
っ
て
、
３
・
４
年
生
全
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お
礼
の
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を
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き
ま
し
た
。 

今
回
は
、
貝
ノ
川
を
代
表
し
て
結
芽
さ
ん
の
お
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紙
を
紹
介
し
ま
し
た
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１２月１６日（金）は、マラソン大会（参観日）です。そのあと、学級懇談及び個人面談があり、１７

時１５分からＰＴＡの役員会を予定しています。１１月１０日（木）に土佐清水市教育委員会からの学校

統合説明会がありましたが、そのことについてのご意見を伺うことにもなっていますので、どうぞよろし

くお願いいたします。（忌憚のないご意見をお願いします） 


